

## **Draufgesattelt bei zweiter Spende**

**Vor rund drei Wochen hat die Familie Eggelmann zwei Tage lang das zehnjährige Bestehen ihres Hofcafés gefeiert. Schon damals stand fest, dass alle Erlöse der Veranstaltung zugunsten der Schule am Bürgerwald der Lebenshilfe Stadthagen verwendet werden sollen.**

Gelldorf. Noch während der Veranstaltung bei Eggelmanns wurden 560 Euro Erlös aus der Versteigerung und dem Erdbeerkuchenverkauf gespendet, jetzt folgte eine zweite Übergabe. „Wir können nochmal 700 Euro drauflegen“, freut sich Hannelore Eggelmann. Die Verbindung zur Schule am Bürgerwall besteht schon seit mehreren Jahren und hat auch familiäre Gründe: Sohn Michael Eggelmann ist an dieser Schule Heilpädagoge und Klassenleiter. Zur Übergabe lud Familie Eggelmann die Kinder mit ihren Betreuern zum Erdbeerkuchen-Essen in ihr Café ein. Schulleiterin Inge Eßrich dankte der Familie für ihr Engagement: „Es ist toll, dass die Erlöse der Veranstaltung an uns übergeben wurden. Ich möchte mich auch nochmal bei allen Menschen bedanken, die mitgesteuert und eifrig gespendet haben.“ Was mit dem Geld passieren soll, steht auch schon fest. „Wir werden eine Vogelneuschaukel und ein neues Bällebad anschaffen“, erzählt Eßrich. Das alte Bällebad war durch die Umrahmung für viele Schüler schlecht zu erreichen. Mit dem Geld werden nun auch diese Schüler tolles Spielvergnügen erleben können. Die Schüler bedankten sich mit einem selbst gemachten Vogelhaus für die Spende. jaj